



PHOTO : JEAN-MICHEL HAINQUE

Buenos Aires Trio

Astor Piazzolla, le rebelle du tango

L'acteur Gilbert Dombrowsky vous raconte les trente-cinq années d'ascension du compositeur et bandonéoniste, accompagné par Jean-Michel et Micheline Hainque qui interprètent quelques-unes de ses plus belles pièces. Piazzolla commence sa vie en Argentine, mais à l'âge de trois ans, chassé par la misère, il rejoint l'Amérique avec sa famille et découvre le jazz à Harlem et dans les quartiers pauvres de New York. Sa relation avec Arthur Rubinstein lui ouvre les portes de la musique classique. Il commence le tango avec le grand Carlos Gardel et joue dans les cabarets minables de Buenos Aires. Ces études avec Nadia Boulanger en 1955 à Paris provoqueront en lui une secousse et la révélation de ses futures créations. Toute sa vie, il travaillera à créer un nouveau tango. Rebelle et bagarreur, il a composé une musique à l'image de son existence : révolutionnaire, mais d'une extrême émotivité.

Apéro-concert

Salle Stendhal

Quand ?

Judi
27 novembre 2025
19 h 30

Où ?

5 rue Hauquelin
38000 Grenoble
Arrêt « Musées »
des lignes de tram' B et D

Tarifs

Adhérent : entrée libre
Tarif plein : 18 €
Tarif réduit : 12 €

Infos

www.jazzclubdegrenoble.fr

Qui ?

Gilbert Dombrowsky
Acteur

Micheline Hainque
Accordéon

Jean-Michel Hainque
Piano